



NON à la Retraite à Point Un point c'est TOUT !



LE FINANCEMENT SOLIDAIRE,
C'EST PRIORITAIRE
Et C'est Notre AFFAIRE !

Contrairement à ce que dit le gouvernement,
la mobilisation ne faiblit pas.

Le 24 janvier, 20 000 manifestants !

ON a Les
SOLUTIONS!

De l'argent, il y en a !

Nos propositions pour financer les retraites :

- ✓ **Rémunérer** les femmes autant que les hommes
- ✓ **Augmenter** les salaires (Smic à 1800€)
- ✓ **Réduire** le temps de travail à 32h hebdomadaires pour créer des embauches
- ✓ **Cesser** les exonérations de cotisations patronales
- ✓ **Augmenter** le taux de cotisations de 0.2 à 0.4 point par an, permettrait de garantir la pérennité du système, cela représente un effort de 1,60€ en moyenne par mois pour les travailleurs et de 2,40€ pour les employeurs.

Le gouvernement ne cherche **qu'une chose** :

Livrer aux appétits du monde de la finance **l'énorme budget** de la sécurité sociale (**470 Milliards, supérieur** à celui de l'état – 350 Milliards) et en finir avec plus de 70 ans de conquis et de progrès sociaux.

Cet argent, c'est le NOTRE !

Les cotisations sont du salaire.

... Différé, mais du salaire tout de même !

Même le Conseil d'Etat dénonce cette réforme.

Tous ensemble dans la lutte !

En grève et en manifestation

Mercredi 29 Janvier 2020

13h30 Manufacture du Tabac.

En direction de la Place Bellecour

Villefranche : 16h Place de la Libération



UD CGT69 215 Cours Lafayette – 69006 Lyon Tel : 04.72.75.53.53
email : ud69@cgt.fr www.ud69.cgt.fr <https://reforme-retraite.info/>
<https://www.cgt.fr/dossiers/pas-de-hasard-pour-ma-retraite-je-veux-savoir-quand-et-avec-combien-je-partirai>

Ne pas jeter sur la voie publique